

令和7年3月10日

保護者様

船橋市立高郷小学校
校長 宮崎 尚

学校評価について（結果）

向春の候、保護者の皆様におかれましては益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。平素より本校の教育にご協力頂きまして誠にありがとうございます。

さて、保護者の皆様にご協力いただきました学校評価の集計が終了しました。裏面に集計結果を掲載してございます。自由記述では、学校の良い点や温かい評価をたくさんいただき、感謝申し上げます。皆様方からいただきました貴重なご意見は全職員で確認し、次年度に生かすように努めてまいります。

また、2月21日には学校運営協議会を行い、学校運営協議会委員の方々にも学校評価にご協力いただきました。各項目において肯定的な評価をいただきました。

今後ともよりよい学校づくりを目指し、努力していきたいと考えております。ご協力ありがとうございました。

なお、多かったご要望、ご質問に関しましては下段にて回答させていただきます。

記

- ・行事の日程や年間行事予定を早めに知らせてほしい。
→学校だよりに次の月の主な行事予定・下校時刻を掲載するなど、できるだけ早めにご連絡をするようにしておりますが、変更などもあり、ご迷惑をおかけしています。今後も早めの連絡を心がけてまいります。年間行事予定につきましては、3月中旬頃に配付予定です。また、可能な限り学区の中学校と行事が重ならないように計画してまいります。
- ・使用禁止中の校庭の遊具について早く修繕してほしい。
→本年度中には、船橋市教育委員会が委託した業者により、修繕される予定です。
- ・配信メールで提供する書類の範囲をもっと増やしてほしい。下校時刻表や年間予定表はセキュリティがかかって印刷できない。
→これまで「紙での手紙が多すぎるのでできるだけオンライン化してほしい」「手紙などの連絡内容を電子化してほしい。」などのご意見が多数あり、「学校だより」「給食献立表」などのお手紙については学校ホームページに掲載し、様々な連絡をメールにて配信する方法に改善させていただいております。運動会や授業参観などの大きな行事につきましては、紙で配付させていただきました。今後もメール配信、学校ホームページへの掲載、紙での配付と必要に応じて連絡をさせていただきたいと考えております。なお、学校ホームページ上のパスワード文書については、月末の学校だより等のメール配信にて連絡しているパスワードで開くことができます。
- ・学習用端末を積極的に取り入れた学習をしてほしい。
→学年の児童の実態に応じて、学校生活の中で学習用端末を活用しました。学級閉鎖等の際は、リモート学習も実施いたしました。今後も有効な活用方法について検討していきたいと思っております。
- ・スクールカウンセラーの案内について、学校生活アンケートやいじめゼロ集会の時にも周知してほしい。
→学校だよりや学年だよりでも毎月案内していますが、ご意見の通り、状況に応じて都度案内していきたいと思っております。
- ・学校ホームページに日々の様子が掲載されており、学校での様子がよくわかった。
→学校ホームページの「新着情報」には、学校での子供たちの様子を掲載しております。ぜひご覧ください。